



**« Il faut que tout change pour que rien ne change. »  
Marianne Estène-Chauvin**



Aujourd'hui, nous partageons le plaisir de la propriétaire des lieux, Mme Marianne Estène-Chauvin, et de ses collaborateurs fidèles, pour vous dévoiler l'ambiance magistrale de la nouvelle salle de restaurant aux accents artistiques marqués. Ici, sur la belle Riviera qui naguère accueillit Picasso alors artiste céramiste- pas de classicisme à la parisienne, pas de faux-semblants, mais une véritable métamorphose qui invite à une expérience gastronomique inédite. Pour rappel, le trio Chef Cuisinier Yoric Tièche, Chef Sommelier Aymerick Verdi et Chef Pâtissier Steve Moracchini ont reçu nos satisfactions exemplaires. Alors que la terrasse du lieu fait déjà l'unanimité pour sa vue, la salle du restaurant est désormais à la hauteur du trio de mousquetaires à votre service !

Voyez plutôt avec notre galerie de photos !